Les deux-roues Umob se connectent avec Optimum Automotive

par Frédéric Blin - 17 novembre 2020





Umob, loueur de deux-roues électriques pour les spécialistes de la livraison à domicile, a fait appel au télématicien Optimum Automotive (voir notre brève). Objectif : enrichir les services proposés ses clients. Grâce aux remontées d'informations issues des deux-roues, Umob pourra désormais fournir à ses clients des données sur la géolocalisation de leurs véhicules, un historique des trajets réalisés, ainsi que des indicateurs sur les comportements de conduite. Les données seront également exploitées pour recueillir les alertes SAV et lutter contre le vol. Umob exploite une flotte de 1 500 deux-roues. L'entreprise envisage de faire croître son parc de 750 unités d'ici fin 2020.

Le dernier dossier sur la télématique embarquée

1 sur 2 18/11/2020 à 15:20



Retrouvez tous les prestataires sur cette thématique



2 sur 2 18/11/2020 à 15:20